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第 2 3 1 9 回例会記録　9 月 2 5 日（木）

副会長挨拶・報告
　９月17 日に行われた佐藤ガ
バナーをお迎えしての砂川Ｒ
Ｃとの合同例会につきまして
は、皆さん方多数の出席を頂き
ましてありがとうございまし

た。その１時間程前に砂川ＲＣと共に会
長・幹事会が行われ、その中で篠島エレク
トより佐藤ガバナーへ今年度滝川クラブの
事業報告を致しました。ガバナーからは、
滝川のクラブ運営に対し高い評価を頂いた
ところでございます。又、ガバナーから世
界大会の案内がありました。12月 15日ま
でに申し込みをすると300ドルということ
になっておりまして、それまでに取りまと
めたいと思っております。ノルマとして
は、会員数の20％ということでしたので大
体20名チョッと位です。是非多くの参加を
お願い致します。

幹事報告
１．芦別ＲＣ、留萌ＲＣより、10月の例会
　変更のお知らせ。詳しくは、事務局まで。
２．来週10月２日（木）に第９回定例理事
　会を開催します。11月、12月に担当事業
　をお持ちの委員長さんは、計画書の提出
　を今月30日までにお願いします。
３．10月９日（木）は、昼の例会から夜の
　例会に変更になります。本日文書を配付
　しましたが、堀前知事を迎えての夜間例
　会を行います。食事だけでお酒はでませ
　ん。
４．10月12日（日）「風がみつけた街」た
　きかわ音楽祭プラタナスコンサートが開
　催されます。回覧でチケットが回ります
　ので、購入頂ける方はお願い致します。
５．今週は交通立哨が行われています。毎
　日夕方５時から５時30分まで、栄町菱友
　スタンド前の中央検問所で行われ、この
　後は26日、29日、30日です。メーキャッ
　プの対象となっています。又、本日２時
　から４時まで滝川市文化センターで交通
　安全大会が行われます。
６．地区大会の案内です。実数登録をする
　ということで40名を登録したのですが、
　例年の登録者数より少ないため是非増や

　して頂けないかとの要請がきております。
　出席できる方は、事務局へお申し出下さ
　い。10月 25日（土）朝７時に出発して
　３時か４時頃には帰って来る予定です。
　場所は千歳です。なお、当日は早朝例会
　となっております。朝６時45分から当
　ホテルのスカイラウンジで例会を開催し
　ます。

委員会報告
■ゴルフ同好会　　　　　　佐藤佳朗会員
　６クラブ対抗戦が今年度から変わりまし
たので、お知らせします。今まで国際ソロ
プチミスト、（社）滝川青年会議所、滝川
ＲＣ、滝川ＬＣ、中央ＬＣ、江部乙ＬＣの
６クラブだったのですが、今年度から滝川
春秋クラブ、滝川緑友会、滝川ＲＣ、そし
てＬＣ３団体の６クラブとなり、松原章会
長のもと今年度第１回のコンペを10月 11
日に開催します。
■「ロータリーの友」誌紹介
　　　　 雑誌委員会　西村恒則副委員長
　〈横書き〉今月は新世代の月間というこ
とで、冒頭は青少年について書かれてあ
り、30頁にはＲＹＬＡについての記事が掲
載されております。12頁は新企画で、世界
の著名人へのインタビューを載せるという
ことで、第１回目はアナン国連事務総長へ
のインタビューです。〈縦書き〉８頁から
「ようこそ大阪へ」ということで、目前に
せまった来年の国際大会の案内です。12頁
右下の囲みに面白い記事が載っています。

定　時　総　会
☆ 理事会担当 ☆

（1）定足数の確認、鷲尾昌法総務委員長
　本日現在，滝川ＲＣには111名の会員が
在籍しています。本日会員総数の３分の１
を超える73名の会員が出席しております
ので、滝川ＲＣ細則第４条第３節に規定さ
れている総会開催のための定足数を満たし
ていることをご報告致します。
（2）副会長挨拶
　昨年から細則が変わりまして、この時期
に定時総会をして、そして12月に年次総
会という形になりました。規定により、会
長と会長経験者による指名委員会の諮問を



頂いて理事会の承認後、指名委員長からの
提案により総会で承認を頂くということで
あります。2004年から2005年度の会長エ
レクト承認の件というのが、本日の議事で
ございます。
（3）協議事項　議長　中田副会長
①2004～05年度　会長エレクト承認の件
［議長］先ほど申し上げましたとおり、会
長エレクトを指名して頂きます。指名委員
長は佐藤圭二会員です。
［指名委員長］滝川ＲＣ細則第１条第３節

に規定されている次年度エレ
クトを選ぶ指名委員会を、去
る８月28日に行いました。当
日お集まりの11人の委員の協
議によりまして、圧倒的多数

で中島健会員を次期のエレクトということ
で決しまして、その結果を会長に諮問致し
ました。以上報告申し上げます。
［議長］ただ今、佐藤指名委員長より2004
年から2005 年度の会長エレクトに中島健
会員を指名されました。皆さん方には、ご
承認の拍手をお願い申し上げます。

－満場の拍手により承認－
（4）次年度会長エレクト挨拶　中島健会員

　ただ今は、次年度会長エレク
トにご承認を頂きまして、大変
恐縮に感じている次第でありま
す。ご存知のように私は浅学非
才でありまして、受ける任では

ございませんし、自信もございませんし、
実力もございません。しかしながら、皆さ
ん方からご承認を頂きましてこの素晴らし
い機会を与えて頂きましたことに感謝を申
し上げ、自分の人生の勉強の一つというふ
うに感じまして、お引き受けすることに致
しました。滝川クラブの皆様方には迷惑を
かけないように、私なりに一所懸命精進し
て参りますので宜しくお願い申し上げま
す。皆様方におかれましては今までどうり
に、今まで以上に私に対しまして、ご指導
ご鞭撻賜りますようお願い申し上げます。

☆ 会 員 卓 話 ☆
ＲＣ野球大会について

野球同好会　小林一磨主将
　同じ野球同好会の仲間であり
ます中島健次年度エレクト、お
めでとうございます。これから
も、同好会を宜しくお願い致し

ます。
　本日の卓話は、野球同好会の設立時の苦
労話と思い出話を中心にさせて頂きます。
昨日、中谷会員の所へ行って設立時の話を
聞いて参りました。昭和60年頃ですが、滝
川ＲＣ、滝川ＬＣ、江部乙ＬＣ、ＪＣこの
４クラブでソフトボール大会を行っていま
したが、昭和60年岡本会長年度の時に、菅
原剛太郎会員が「ロータリーの友」を見て、
ソフトボールじゃなくて甲子園に出よう
じゃないかということで、第４回ＲＣ野球
大会に出場したのが滝川ＲＣ野球同好会の
発足のきっかけと聞いております。

菅原剛太郎会員
　昭和56年３月から、準備大
会が全国のロータリン６チー
ムで行われておりまして、第
２回第３回と進んだ中で
『ロータリーの友』の中に小さ

な記事が載りました。京都伏見ＲＣの松原
一郎さんの「全国のロータリアン、野球を
しよう。」という普通であれば見過ごして
しまうような小さな記事でした。早速２～
３人の会員に図ってみましたら、「おう、行
こうじゃないか。」ということで、その当
時ソフトボール同好会がありましたので、
それを発展解消させて野球同好会にしたわ
けですが、当時は20名位の会員がおりま
した。早朝練習、夜間練習とずい分やりま
した。そして第４回大会、昭和60年に初め
て参加したわけです。その時は北海道から
は１チーム、我々のチームだけでした。
トーナメントではなく親睦で１回戦だけで
したが、宮崎県の小林中央ＲＣとやりまし
た。若いチームで、前夜祭の時散々バカに
されたのですが、後半大逆転で勝利したと
いうことであります。その時、渡邉恭久会
員さんが見事にセンター前にヒットを打っ
たその大きな写真が、『ロータリーの友』に
も載りました。その次の大会が第５回大
会、昭和61年の大会ですが、実は準優勝を
したわけです。５月25日に大分中央ＲＣ
に勝ちまして、６月29 日には大変な土砂
降りの中３試合続けてやらされました。京
都伏見ＲＣを破り、小松東ＲＣを撃破し
て、決勝は南淡ＲＣと夜７時から雨の中を
やったわけですが、残念ながら敗れてしま
いました。最後に柳義文先生がホームにす
べり込んで、骨折されたということであり
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ます。その時、柳先生が名句を残されてい
ます。
“甲子園　みやげになりし　松葉杖”
　又、近藤良四郎大先輩の力も非常に大き
かった。この準優勝した時には、本当に雨
の中60歳を過ぎていながら、一塁を死守し
そして素晴らしいバッティングを披露して
頂いた。本当に感激しております。今振
返ってみますと、中田治巳会員、野瀬武二
会員、佐藤力栄会員、戸井先生、吉田正治
会員、笹木さん、林博幸会長、中山さんそ
れから佐藤圭二さん、常に応援に甲子園ま
で出かけられて、我々のお世話をして頂い
たという思い出もあります。又神部洋史先
生にはチームドクターとして、痛みをとる
ため応急処置をしてもらうこともよくあり
ました。又、遠征費が非常にかかりまして、
通常の地区での選抜であれば登録料はクラ
ブで負担して頂くのですが、親睦大会とな
りますと個人の負担になるわけです。それ
で私と中谷会員が保証人となって、道央信
組から短期借入れをして後に返すというこ
とを、何回かやったことがございます。今
チョット、野球同好会が地盤沈下しつつあ
る、盛り上げる必要がある。そのため、近
藤良四郎大先輩を同好会の後援会の会長と
して、後援会を発足させてはいかがかな
と。多くの方が自由にお入りになって、盛
り立てるようにしたらいかがかなと思って
おります。

野球同好会　小林一磨主将
　２回目に甲子園出場をした時のメンバー
の平均年齢は47.86 歳でしたが、今でも
2510地区８チーム中滝川クラブは、一番平
均年齢の若いチームです。甲子園でスタン
ドまでホームランを打った選手というの
は、３年位前まで３名いらっしゃったと聞
いています。実は滝川クラブでも斎藤雄範
さんが、第16回大会でスタンドまで直接放
り込んでおりまして、ちなみに私もランニ
ングですけれども、ホームランを打ってお
ります。2510地区には、滝川クラブを初め
赤平、芦別、岩見沢、札幌手稲、札幌幌南、

伊達、静内と８チームありまして、勝ち進
んで決勝まで行った２チームが翌年の甲子
園に出場する権利を得るということになり
ます。次年度は滝川が開催地ということで
ございますが、“北の古豪滝川”と甲子園
では呼ばれておりますので、復活を目指し
て頑張って行きたいと考えております。来
年一年色々とお世話になりますが、宜しく
お願い致します。

中島　　健会員　次年度・会長エレクトに
承認されて。
望月　敏幸会員　報告が大変遅れました
が、私、７月に結婚致しました。今度こそ
はと思っていますので皆様宜しくお願い致
します。
神部　洋史会員　備品として差し上げたミ
ノルタの一眼レフカメラが至急入用となり
再び戻して頂ける事になりまして。
鷲尾　昌法会員　娘がたきかわ音楽祭で、
フロンティア賞を頂きました。音楽祭では
皆さんに大変お世話になってます。どうぞ
宜しくお願い致します。
鈴木　忠男会員　三師会ゴルフコンペにて
優勝して。
松原　　章会員　先日、旭岳に娘２人と登
山を行い、初冠雪で素晴らしい経験をし
て。
上田　英二会員　結婚祝いを頂いて。

例会合計　43,000　累計　464,819

【出席報告】■９月25日（木）
在籍者　111名（病欠３名・免除６名）
出席者　 74名（メイク含む）
欠席者　 28名（出席率　73％）
メイクアップ　9/22（月）朝交通立哨９名
全員出席テーブル　９番・３番
※10/25(土)早朝例会　AM6:45～
　9F スカイラウンジ　終了後地区大会へ
　（７時バス出発）
※10/30(木)「会員卓話」（雑誌委員会担当）


